
大阪大学蛋白質研究所教授会議事要旨 
 
開 催 日 時：平成２９年７月２７日（木）１３：３２～１５：２７  
開 催 場 所：大会議室 
出 席 者：２０名 
 
○前回議事要旨（案）の確認 
議事に先立ち、前回（６月２９日（木）開催）の教授会議事要旨（案）について確認があり承認した。 

 
 

議    事 

 
【協議事項】 
１．分子発生学研究室・特任教授（常勤）選考委員会の設置及び選考について 

７月４日開催の所長補佐会議において、選考委員会が設置されたこと及び選考結果について説明があり、

終候補者を分子発生学研究室・特任教授（常勤）として、平成２９年９月１６日～平成２９年１０月１５

日まで雇用することが提案され、審議した結果、承認された。 

 

２．「女性教員の採用に係る大学留保ポスト支援制度」採択に伴う准教授選考委員会の設置及び選考について 

「女性教員の採用に係る大学留保ポスト支援制度」に採択されたことについて説明があった。 

引き続き、７月４日開催の所長補佐会議において、当該教授から准教授に係る選考依頼の連絡があったの

で、候補者選考のため、「准教授選考委員会」を設置することが提案され、審議した結果、承認されてた。 
  続いて、蛋白質高次機能学研究部門教授３名と蛋白質化学研究部門教授１名の計４名が提案され、審議し

た結果、承認された。 
 

 

【報告事項】 

１．各種委員会等報告について 

所長の他、各委員から、次の各種委員会等１６件の報告があった。 

【学内委員会】 

   教育研究評議会（７月１９日開催）、部局長会議（７月１９日開催）、第１回超高圧電子顕微鏡センター 

運営委員会（７月４日開催）、男女共同推進センター会議（７月５日開催）、研究倫理審査委員会（７月６ 

日開催）、吹田地区事業場安全衛生委員会（７月７日開催）、大阪大学動物実験委員会（７月１０日開催）、 

学生生活委員会（７月１２日開催）、全学教育推進機構会議（７月１４日開催）、生命科学図書館運営委員

会（７月１８日開催）、国際医工情報センター運営委員会（７月１９日開催）、国際交流委員会（７月２５

日開催）、ラジオアイソトープ総合センター専門委員会（７月２５日開催） 

【所内委員会】 

共同利用・共同研究委員会（７月６日開催）、共通施設運営委員会（７月６日開催）、レクリエーション 

委員会（７月６日開催） 

 

２．平成２９年度・所長選考スケジュールについて 

１１月１６日（木）に所長候補者予備選考委員会と１２月１５日（金）に１２月臨時教授会を開催し、投 

票が行われる予定であることの紹介があった。 

 

３．第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価の詳細について 

第２期中期目標期間に係る業務の実績に関する評価の詳細及び本研究所記載箇所について報告があった。 

 

４．平成３０年度 概算要求関係資料の提出について 

平成３０年度概算要求ついて報告があった。 

 

５．【アイルランド】ユニバーシティ・カレッジ・ダブリンとの学術交流協定書について 

【アイルランド】ユニバーシティ・カレッジ・ダブリンとの学術交流協定書を締結した旨報告があった。 

 



６．【インド】Indian Institute of Science, Education and Research, Thiruvananthapuram との学術交流協定書の締結について 

【インド】Indian Institute of Science, Education and Research, Thiruvananthapuram との学術交流協定書を締結した旨報告があった。 

 

７．インド IISER Thiruvanthapuram とのキックオフシンポジウムについて 

  キックオフシンポジウムの候補日を平成３０年１月前半に予定しており、本研究所から３～４名で検討し

ており、協力依頼があった。 

 

８．上海での Trilateral Workshop について 

８月３１日～９月２日まで上海で開催する Trilateral Workshop について、本研究所からは、８名を予定 

していること、先方から仮スケジュールの送付があった旨報告があった。 

 

９．ハラスメント防止研修会への講師の派遣について（依頼） 

９月２８日（木）講堂に於いて、講師を招き「蛋白質研究所ハラスメント防止研修会」を開催する旨報告 

があった。 

 

10．第２４回大阪大学学生生活調査について 

４年に１回実施している学生生活調査について協力依頼があった。 

 

11．コンプライアンス教育等について 

競争的資金等申請要件を満たすため、研究倫理教育は e-ラーニングによる受講及びコンプライアンス教育 

の説明会を実施し、取り組んでいること、本年度の研究倫理教育は９月末までに実施すること、コンプライ 

アンス教育は、対象者ごとに分け３回説明会を計画していること等並びに公的研究費の取扱いに関する理解 

度チェックのコンテンツがリニューアルされたので、後日通知すること及び実施していただくよう協力依頼 

があった。 

 

12．教員が発注できる役務契約の対象拡大等について 

教員が発注できる役務契約の対象拡大等及び研究者発注及び立替払の限度額について報告があった。 

 

13．物品調達システム説明会の開催について 

平成２９年１０月から全学で運用を開始する物品調達システムについて、説明会の開催案内について報告

があった。 

 

14．研究従事について 

研究従事１件の受入れについて報告があった。 

 

15．海外渡航について 

海外渡航１０件について報告があった。 

 

16．講堂等の使用について 

講堂等の使用について報告があった。 

 

17．６月度エネルギー使用量一覧表について 

６月度エネルギー使用量について報告があった。 

 

18．その他 

 ・１階セミナー室の工事について 

１階セミナー室にクライオ電子顕微鏡のサブマシーンを設置する予定であることの紹介があった。 

  

・OUVC からの紹介について 

本日、大会議室に於いて本学産学共創本部及び大阪大学ベンチャーキャピタル株式会社から講師を招い 

て講演を開催するので、参加協力依頼があった。 

 

 

・コロキウムについて 



    本日開催のコロキウム参加者が少なかったこと、教職員がお互いを知ると言う上でも、教職員は、全員 

参加との基本方針について、改めて教職員に周知願いたい旨依頼があった。 

 

  ・旅費システムについて 

    旅費システムについて特に海外出張に関して使いづらい旨の発言があった。種々意見交換の結果、具体

的な不備事項があれば連絡をしていただき、取りまとめの上本部へ伝えたい旨説明があった。 

 

・グローニンゲン大学・学生訪問に伴う歓迎会について 

    ７月２６日に開催されたグローニンゲン大学・学生訪問について、盛況であったこと及び関係教員へ謝 

辞があった。 

 

  ・同窓会名簿システムについて 

    メールアドレスが分かっている方への案内がほぼ終了したこと、連絡がつかない方の対応については、 

後日検討する旨報告があった。 

 

  ・６０周年記念事業に係る教科書作成について 

    各教員へ教科書作成について依頼する旨報告があった。 

 

  ・４Ｆセミナー室の wi-fi 接続について 

    ４Ｆセミナー室の wi-fi 接続ができない旨の発言があり、種々意見交換の結果、蛋白質情報科学研究室・

技術専門職員に確認することとなった。 

 

 

 

 

◆次回教授会開催予定日は、９月２８日（木）所内産学官連携問題委員会（１３時３０分開始）終了後に開催

予定である旨説明があった。 

 

以 上 
 


